



“Meine Selbständigkeit gründet auf langjähriger Erfahrung, dem Wunsch nach beruflicher Selbstbestimmung und dem Anspruch, individuelle, würdevolle Pflege auf höchstem Niveau zu gestalten.”

Dana Decreuze
Freiberufliche
Pflegefachfrau &
Mitglied bei curacasa
seit 2022



Meine Benefits durch Curacasa



- Durch curacasa fühle ich mich Fachlich stark, engagiert begleitet und gut vernetzt.
- Die Ausbildung zum Qualitätslabel, fundiertes Wissen und kompetente Vertretung bringen mich weiter.
- curacasa gibt mir Orientierung im Wandel des Gesundheitssystems.



Denkst du darüber nach
freiberuflich zu arbeiten oder
möchtest du mehr Informationen?
Wir sind für dich da.



www.curacasa.ch
info@curacasa-hin.ch